
       

Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 

 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA n. 175 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

(Non più di una per componente del Consiglio regionale – Non più di tre per Gruppo -  
una sola domanda chiara e concisa su argomento urgente e particolare rilevanza politica) 

 

 

Oggetto: Trasnova Rivalta e Mirafiori sono finiti gli ammortizzatori sociali 
 
 
 
Premesso che:  
 
l’azienda Trasnova Srl, con sede principale a Cassino (Frosinone), si 
occupa della spedizione delle auto prodotte da Stellantis e impiega circa 
100 lavoratori e lavoratrici sui diversi stabilimenti di Pomigliano, Cassino, 
Melfi e Mirafiori; 
  
da quanto si apprende le commesse con Stellantis sono in scadenza al 31 
dicembre 2024 ed è stato annunciato che l'appalto della società con 
Stellantis non sarà rinnovato; 
  
tutti i lavoratori e le lavoratrici dei siti produttivi stanno scioperando e 
manifestando per esprimere tutta la loro preoccupazione per l’interruzione 
delle commesse che avrà forti ripercussioni negative sugli attuali livelli 
occupazionali; 
  
sono stati promossi scioperi ed assemblee davanti ai cancelli di Cassino, 
Pomigliano e Melfi e anche a Rivalta (Torino) i dipendenti hanno 
scioperato, facendo un presidio permanente dal 26 al 29 novembre scorsi; 
  
il mancato rinnovo dell’appalto per volontà di Stellantis e la conseguente 
perdita di commesse per Trasnova mettono in ulteriore seria difficoltà i 
lavoratori e le lavoratrici in un periodo particolarmente complicato, nel 



       

quale si è fatto ricorso agli ammortizzatori sociali, che sono a loro volta in 
scadenza; 
  
la progressiva dismissione degli stabilimenti italiani da parte di Stellantis 
sta portando alla morte dell’indotto, con effetti sociali gravissimi; 
 
in particolare sul territorio della provincia di Torino lo stillicidio di 
chiusure, dismissioni, cassa integrazione e licenziamenti sta diventando 
insostenibile dal punto di vista sociale ed i Comuni, enti di prossimità non 
possono essere lasciati soli ad affrontare la situazione; 
  
Stellantis, mostrando totale assenza di responsabilità sociale, sta lasciando 
alle sue spalle un deserto industriale e un insostenibile impatto sociale 
dato dalla sua reale, anche se continuamente negata, progressiva fuga 
dall’Italia. 
 
proprio per oggi 10 dicembre il Ministro Urso ha convocato un tavolo 
sulla situazione di Trasnova, in attesa di quali proposte arriveranno da 
Stellantis per lavoratrici e lavoratori che a breve non avranno neanche più 
gli ammortizzatori sociali: 
 
tutto ciò premesso, 
 
si interroga l’Assessora competente su quali urgenti iniziative di 
competenza intenda assumere per sostenere i 14 lavoratori Trasnova di 
Rivalta e Mirafiori e per richiamare Stellantis alle proprie responsabilità, 
vincolando l’azienda alla presentazione di un piano industriale che 
preveda un futuro produttivo e certezze occupazionali per l’automotive in 
Piemonte, compreso l’indotto. 
 
 

Valentina Cera 
Gruppo consiliare regionale Alleanza Verdi Sinistra 
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